

LINKEDIN CHARTA FÜR RESPEKT

WENN DU SCHNELL GEHEN WILLST, DANN GEHE ALLEINE.
WENN DU WEIT GEHEN WILLST,
DANN GEHE MIT ANDEREN ZUSAMMEN.

AFRIKANISCHES SPRICHWORT

Die LinkedIn Charta für Respekt wurde von uns für einen respektvollen und wertschätzenden Austausch auf der Plattform LinkedIn initiiert.

Neue Sichtweisen, Meinungen und Ideen erweitern unsere Horizonte und beleben unseren Geist.

#linkedincharta4respekt

RESPEKT

Wir achten Meinungen, Haltungen und Sichtweisen.

Unabhängig von Alter, Herkunft, Geschlecht, Religion oder sexueller Orientierung respektieren wir jeden Menschen als Individuum mit dem Recht auf Würde und eigene Haltung.



OFFENHEIT

Wir sind offen gegenüber Neuem.

Wir vertreten bewusst eine offene und neugierige Haltung gegenüber Neuem, unbekannten Meinungen und Sichtweisen. Gleichzeitig ermuntern wir unser Umfeld zur selbigen Neugierde.



INTEGRITÄT

Wir handeln nach unseren Worten.

Wir handeln stets nach unseren Überzeugungen von Gerechtigkeit und Vielfalt. Unsere Ideale und Werte entsprechen unserem täglichen Tun und Sein.



WERTSCHÄTZUNG

Wir wertschätzen unsere Mitmenschen.

Unabhängig von Alter, Herkunft, Geschlecht, Religion oder sexueller Orientierung begegnen wir unseren Mitmenschen auf Augenhöhe und mit Wertschätzung. Auch und gerade dann, wenn wir nicht einer Meinung sind.



Gegründet im November 2019 durch Dr. Irène Kilubi, Susan Omondi, Svenja Floberg Thiel, Ilkay Özkisaoglu & Antonio D'Amico.

LINKEDIN CHARTA FOR RESPECT

IF YOU WANT TO GO FAST, GO ALONE.
IF YOU WANT TO GO FAR,
THEN GO TOGETHER WITH OTHERS.

AFRICAN QUOTE

The LinkedIn Charter for Respect was initiated by its founders for a respectful and an appreciative exchange on the LinkedIn platform.

New perspectives, opinions and ideas expand our horizons and stimulate our minds.

#linkedincharta4respect

RESPECT

We respect different opinions, attitudes and points of view.

Irrespective of age, background, gender, religion or sexual orientation, we respect every person as an individual with the right to dignity and own attitude.



OPENNESS

We are open towards new things.

We consciously represent an open and curious attitude towards both new and unknown opinions as well as perspectives. At the same time we encourage our environment to the same kind of curiosity.



INTEGRITY

We act according to our words.

And we always act according to our beliefs of justice and diversity. Our ideals and values correspond to our daily practice.



APPRECIATION

We value all people.

Regardless of age, origin, gender, religion or sexual orientation, we meet other people at eye level and with appreciation. Even and especially when we disagree.



Founded in November 2019 by Dr. Iréne Kilubi, Susan Omondi, Svenja Floberg Thiel, Ilkay Özkisaoglu & Antonio D'Amico.